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鳥取市差別のない人権尊重の社会づくり協議会・第１回第３部会会議録 

 

日時 平成２４年６月２５日（月）15：30～16：30 

場所 鳥取市市役所 本庁舎 6F 議会会議室 

出席 木下委員(部長)、池本委員、藤田委員、山本委員、小谷委員（欠席）、サポータ 

障がい福祉課課長、中央保健センター主任、中央地域包括支援センター主査 

人権推進課係長 人権推進課主任 

     

部会開会（15：30） 

 

事務局 担当課紹介 

 

部長選出 部長 委員 

 

○3.障がいのある人の人権問題 

（1）現状と課題素案（Ａ３版資料 13/29 ページ） 

（最後の文章） 

事務局  どの人権問題でも、現状と課題の部分で「ヒアリング調査の結果」という表現があります

が、他との整合も必要と思います。 

 

委員  「本市が平成 23 年度実施したヒアリング調査…障壁を取り除く必要があるとうかがいまし

た。」を、11 行目「…言い難い現実があるのも事実です。」の後に入れてはどうか。 

文中の「本市が平成 23 年度実施したヒアリング調査…障壁を取り除く必要があるとうか

がいました。」の「必要があるとうかがいました」を「必要があることが分かりました。」

に修正してはどうか。（伺ったではなく分かったとしたほうが良いのではないか） 

 

（2）施策の推進方針 

（２つ目の○） 

部長  「幼少期から…ふれあいの促進に努めます。」は修正が必要との意見があり、次回以降に再

度協議する。 

 

（４つ目の○） 

委員  成年後見制度では選挙権が無くなるが制度の見直しについて検討が必要ではないか。 

 

事務局 法に関わることになり、この方針では、広くこの制度の普及のことを言っている。 
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部長  成年後見制度について発言があったが、内容が制度の見直しについてのことであり、あくま

でも現行の制度を利用してとの観点で素案どおりで良いのではないか 

 

 

※５つ目以降と２つ目については次回協議することを確認 

 

第２回部会は７/２４（火）１３：３０～ ※会場未定（後日連絡） 

 ※欠席委員により協議内容変更の場合あり 

 ※意見があれば、集約のため 7/17（火）までに事務局へ 

 

 

終了（16：30） 


